



FOTO FACILITADA POR LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

## ***Salamanca premia a los mejores alumnos de Selectividad***

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez (en la imagen el quinto por la izquierda en la primera fila), entregó ayer los Premios de Acceso a los mejores estudiantes de Selectividad de 2012 durante el acto celebrado en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca. Un total de 114 estudiantes que obtuvieron una nota de 8,50 o superior en las pasadas pruebas de acceso para cursar estudios universitarios, recibieron el galardón.